



# 早宮小だより

平成 27 年 1 月 8 日  
練馬区立早宮小学校

☎03(3993)5165

FAX03(5984)0934

ホームページ URL : [http://www.hayamiya-e.nerima-tky.ed.jp/mobile\\_site/mobile\\_site\\_top.html](http://www.hayamiya-e.nerima-tky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html)

カメラ付き携帯電話用 QR コード

健康で明るい子ども よく考えて工夫する子ども 思いやりのある子ども



## 新年を迎えて

校長 今村 理恵

穏やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。気の引き締まる寒さの中、年の明けるのを待ちつつ、無事、年を越すことができたことに感謝の念を深くしました。休みに入る前、子供にも家族の一員としての役割をもたせて実践させてくださいとお願いをいたしました。また、体調を崩すお子さんが急に増えました。冬休みはいかがだったでしょうか。2週間あまりの休みでしたが、子供たちの成長を見ることが楽しみです。これから、ますますインフルエンザ等の感染症が流行る時期です。御家族を含め、皆様が健康で過ごせますよう体調管理もお願いいたします。

今年の干支は「未」です。平成15年生まれのお子さんが干支に当たります。特に今年は「乙未(いつび・おつび、きのとひつじと読むようです。)」の年に当たり、その乙未の年に生まれた方が還暦(干支を一巡する)を迎え、昔は皆が集まり長寿のお祝いをしたそうです。今でも、還暦祝いはよく耳にする言葉です。生活環境が大きく変わり、男女の平均寿命が80歳を超える現代と単純に比較はできませんが、人生50年と言われた時代もあり、昔の60歳は長生きだったのでしょうか。

何時になく廊下が冷える自宅で過ごしながら、電気がなくなることの不自由について改めて考えました。そして、電化され、スイッチ一つでいろいろなことができる便利な生活に慣れてしまった今、自分が生まれた頃の生活に戻るなどとても無理なことだと思いました。一方で、昔の生活経験がある私達の世代が、自然環境を生活の中に上手に取り入れる方法を、また、今ある環境を持続し未来につなげていくことの大切さを教えていくことが役目だと強く感じた新年でした。これでよいのか、他に方法はないか考え、今の楽しさを享受するだけでなく、将来を展望しながら生きていくことの大切さを伝えていく1年間にしたいと思います。

一人一人が自分の生活している環境を理解し、それらに適応し生きる、自分の生活を創り出そうとする力を、食生活や住環境を考えさせることをきっかけに指導してまいります。食育、5年生・6年生の家庭科の学習は生活に直結する学習の一つです。家庭では是非取り組んでほしいことを提案しますので、子供の目線でやらせてください。小さなことの積み重ねが大きな力になります。1月に入りますと、あっという間に3月になる、気持ちをはやる時期ではありますが、児童と向き合い、学校生活が充実できるよう努めてまいります。本年も御支援を賜りますようお願い申し上げます。

調べてみました。

「羊」ではない「未」の文字の意味すること(動物のひつじではないひつじ)

十二支の第八。方位：南から西の方へ30度。時刻：午後2時頃。陰暦6月の称など。

いろいろな干支の由来や意味を調べてみるのもよいでしょう。

## 1月の生活目標

「礼儀正しい生活をしよう」

新年を迎え、親戚へのご挨拶、地域の方との触れ合いの時間も多かったことと思います。身も心も引き締まるこの時期、改めて周りに対しての言葉遣い、態度に対して考えさせたいものです。

場や時間、相手に応じたあいさつや返事。

相手の気持ちを考えた言葉遣いや受け答え

場に応じて服装を整える など

こうしたことを大切なことだと考え、自主的に行動できるよう日常的に声をかけていきます。

## お知らせ

### 学校公開

日時 1月21日(木)22日(金)

その他 ・当日の授業予定は後日配布します。

・今年度最後の学校公開です。安全上、自転車でのご来校はご遠慮願います。

### 校内書き初め展

日時 1月16日(金)から23日(金)

場所 早宮小学校校舎内

\*一人一人の児童が、書き初めに真剣に取り組ましました。子供たちの力作をご鑑賞ください。

# 持久走大会

持久走の取組は、11月13日から大会本番まで行いました。休み時間の最後の3分間に、低・中・高学年とそれぞれのコースに分かれて走ります。椎名林檎さんの『NIPPON』(NHK FIFA ワールドカップブラジル大会テーマ曲)の曲が始まると、ボール遊びや一輪車をしていた人達が一斉に走り出しました。3分間という短い間にトラック6周走ってしまうお子さんもいました。だんだん寒くなる時季でしたが、日々元気に取り組みました。

持久走大会は12月4日(木)に行いました。1・2年生は校庭3周、3・4年生は3分間走、5・6年生は6分間走です。この日の天気は曇りで、最高気温が一桁というとても寒い日となりました。厳しいコンディションの中でも、これまでの取組みの積み重ねをいかし、自己ベストの記録を出そうと頑張りました。多数の保護者の方が来校し、お子さんに熱い声援を送って頂きました。ありがとうございました。

早宮小では、年間を通して体力を高める取組を行っています。1月からは縄跳びが始まります。寒さに負けない体力を高められるように目指していきます。



## 1月の行事予定

日	曜日	学 校	保護者の会他	時 数					
				1年	2年	3年	4年	5年	6年
8	木	(全)安全指導 給食始 席書会4年		5	5	5	5	5	5
9	金	身体計測1・2年 席書会5・6年		5	5	5	5	5	5
10	土	土曜授業日 席書会3年 委員会活動		3	3	3	3	4	4
13	火	(全)身体計測3・4年		5	5	5	6	6	6
14	水	(お)身体計測5・6年		5	5	5	5	5	5
15	木	(体)なわとび週間始		5	6	6	6	6	6
16	金	校内書き初め展始	代表役員会	5	5	6	6	6	6
		17日(土)~22日(木)連合図工展(練馬区美術館)							
19	月	(全)避難訓練 クラブ活動 SC 河野先生		5	5	5	6	6	6
20	火		スクールガード総会	5	5	5	6	6	6
21	水	(お・1~4年)学校公開、租税教室6年 本の探検ラリー3年		5	5	5	5	5	5
22	木	(児)学校公開	学校評議員・学校関係者評価委員会	5	6	6	6	6	6
23	金	校内書き初め展終		5	5	6	6	6	6
		24日(土)・25日(日)連合書初展(練馬区美術館)							
26	月	(全) SC 河野先生		5	5	5	5	5	5
27	火	社会科見学5年		5	5	5	6	6	6
28	水	校内研究授業(1年2組のみ5時間授業)		4	4	4	4	4	4
29	木	(縦)保護者向け食育講座		5	6	6	6	6	6
30	金	社会科見学3年		5	5	6	6	6	6

(全)全校朝会(お)おひさまの会(縦)たてわり班活動(児)児童集会(体)体育朝会

SC スクールカウンセラー